

法学部保護者の皆様へのご挨拶



法学部長 多田 英明

2020年度より法学部長を務めております多田英明と申します。独占禁止法を中心とする経済法を専攻しております。

4月10日より授業が始まりましたが、新年度の開始とともにキャンパスにも活気が戻って参りました。今年度法学部では、第1部524名（法律学科258名、企業法学科266名）、第2部128名の合計652名の新入生の皆さんをお迎えすることができました。コロナ禍による制約の多い中、勉強を続け、法学部に入学された新入生の皆さんのがん張りに敬意を表したいと思います。また2年生以上の学生の皆さんも、各自の目標に向かって努力し、着実な成果を挙げてきています。これもひとえに保護者の皆様のご支援あってのことと存じます。

今年度は、コロナ以前の学生生活に完全復帰する1年目となります。対面による教室での授業のほか、課外活動の運動部・サークル活動、短期・長期の留学・研修プログラム、大学・学部の企画する各種行事などについても、コロナ以前に実施していた形に戻して実施されます。

法学部教員、事務局の職員一同、一丸となって学生の皆さんの学びを支援して参ります。保護者の皆様におかれましても、引き続きご理解、ご支援を賜りたく、宜しくお願ひ申し上げます。

以上